

Editorial

Con el lanzamiento del primer volumen de la *Revista Psicología, Conocimiento y Sociedad* (ISSN: 1688-7026), la Facultad de Psicología de la Universidad de la República concreta un nuevo instrumento para su proceso de mejora y transformación. Junto con la condición democratizadora que constituye el ser una publicación de libre acceso, queremos destacar tres lineamientos que entendemos orientan la tarea emprendida:

a) El proceso de producción, distribución y acceso de los conocimientos producidos en el ámbito académico y en interrelación con el conjunto de la sociedad civil requiere de asumir, mirado también desde la óptica del cono sur de América, que la relación e intercambio con los diversos centros de producción del mundo se realice en una realación solidaria y horizontal, donde compartamos los conocimientos sistematizados como parte de la tarea de la producción singular que cada sociedad necesita.

b) Una publicación como la que construimos requiere de un arbitraje riguroso, que haga de la revista una propuesta confiable. Dichos arbitrajes deben partir de la base de conocer las condiciones de desarrollo desde donde se formulan los textos, sin renunciar a una exigencia creciente en función de los distintos niveles de maduración que se alcancen.

c) Siendo herramienta para la comunicación y el intercambio, *Psicología, Conocimiento y Sociedad* debe aportar a apuestas académicas fuertes, incisivas, que

promuevan el estudio y el debate de áreas de conocimientos relegados o postergados. Es decir, ser receptiva a las formulaciones temáticas y/o metodológicas emergentes.

Por último, aunque no menos importante, un especial reconocimiento a todos quienes han concretado con su esfuerzo la presente publicación, en particular a los integrantes del Equipo Editorial, Consejo Editorial y Comité Consultivo.

En lo escrito en las páginas siguientes y en lo por escribir están los aportes que necesitamos.

Luis Leopold

Decano